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GÖNNER / SPONSOR ENGAGEMENT 
Ihre Unterstützung als Gönnerin, Gönner und/oder Firmensponsor ist entscheidend für den Erfolg dieser Veranstaltung. 
Sie bildet die Grundlage für die Durchführung und das Erreichen unserer wohltätigen Ziele. 
Alle entsprechenden Beiträge an die KLOSTERS FUTURE FOUNDATION als Veranstalterin sind steuerlich abzugsfähig. 

Kontaktieren Sie uns, um mehr über eine Sponsormöglichkeit zu erfahren. 
Schreiben Sie uns gerne eine E-Mail an info@klosters-future.ch – wir nehmen umgehend Kontakt mit Ihnen auf. 

Die KLOSTERS FUTURE FOUNDATION ist eine gemeinnützige, nicht gewinnorientierte Organisation. 
Gerne stellen wir Ihnen unseren Einzahlungsschein zur Verfügung. 

 
 
 
 
 

 
Level Recognition 

 Betrag Einladung Website Red Carpet Post-Gala Broschüre 

Diamant 20,000 CHF X X X 
Saphire 10,000 CHF X X X 
Platin 5,000 CHF X  X 
Gold 2,000 CHF X  X 
Silber 500 CHF   X 
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Kontaktieren Sie uns hier: 
info@klosters-future.ch 
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BENEFACTORS / SPONSORS 
Your support as a benefactor and/or corporate sponsor is vital to the success of this event. It provides the foundation for 
its realization and helps us achieve our charitable goals. 

All contributions to the KLOSTERS FUTURE FOUNDATION, as the event organizer, are tax-deductible. 

To learn more about sponsorship opportunities, please do not hesitate to contact us. 
Simply email us at info@klosters-future.ch — we will get back to you without delay. 

The KLOSTERS FUTURE FOUNDATION is a non-profit, charitable organization. We will be pleased to provide you 
with a payment slip upon request. 

 
 
 

 
Level Recognition 

 Amount Invitation Website Red Carpet Post-Gala Broschure 

Diamant 20,000 CHF X X X 
Saphire 10,000 CHF X X X 
Platin 5,000 CHF X  X 
Gold 2,000 CHF X  X 
Silver 500 CHF   X 
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Contact us here: 
info@klosters-future.ch 
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